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Dossier de candidature / Application File

Certificat Mineure DATA 2025 / DATA Minor Certificate 2025



NOM, Prénom / SURNAME, First Name
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1. Curriculum Vitae 

· Formation académique / Academic background ;
· Diplôme / Degree(s) ;
· Stage / Internship(s) ;
· Expériences professionnelles relevant du domaine IA/Science des données / Professional experience related to AI/Data Science. 


2. Attestation de scolarité PSL 2024-2025 / PSL Enrolment Certificate 2024–2025

 
3. Programme transverse Data / Transverse DATA Programme

· Attestations de résultat / Transcripts or certificates of results.

 
4. Cours labelisés DATA Programmes gradués PSL / DATA-labelled Courses in PSL Graduate Programmes

· Intitulés du diplôme / Degree title;
· Année universitaire / Academic year ;
· Relevé de note / Transcript;
· Si stage à forte dominante IA: syllabus / If internship with strong AI focus: syllabus.

 
5. Validation des acquis antérieurs / Recognition of Prior Learning

· Noms, / Course titles;
· Année universitaire / Academic year;
· Relevé de notes du diplôme / Transcript of degree;
· Syllabus  ; 
· Volume horaire / Number of hours;
· Crédits ECTS du cours / ECTS credits;
· Nom de l’enseignant des cours / Course instructor’s name.


Les informations recueillies lors de votre inscription sont collectées par l'Université PSL, dont le siège est situé au 60 rue Mazarine, 75006 Paris, en sa qualité de responsable de traitement. Ces données sont nécessaires à la gestion administrative et pédagogique de votre inscription à la mineure DATA. Elles seront conservées pendant la durée de votre scolarité, puis archivées conformément aux obligations légales en vigueur. Conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD) et à la loi Informatique et Libertés, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, d'opposition, de limitation du traitement, ainsi que d'un droit à la portabilité de vos données. Pour exercer ces droits ou pour toute question relative à vos données personnelles, vous pouvez contacter le délégué à la protection des données de l'Université PSL à l'adresse suivante : donnees.personnelles@psl.eu. Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une réclamation à la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL)

The information collected during your application is processed by Université PSL, located at 60 rue Mazarine, 75006 Paris, as data controller. This data is necessary for the administrative and educational management of your registration for the DATA minor. It will be retained for the duration of your studies, and then archived in accordance with legal obligations. In accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR) and the French Data Protection Act, you have the right to access, rectify, object to, restrict processing, and the right to data portability. To exercise these rights or for any questions regarding your personal data, you can contact the PSL Data Protection Officer at: donnees.personnelles@psl.eu. If, after contacting us, you believe your rights have not been respected, you may lodge a complaint with the Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL).


🔲 J’ai pris connaissance des informations relatives à la collecte et au traitement de mes données personnelles par L’Université PSL.

☐ I acknowledge having read the information regarding the collection and processing of my personal data by Université PSL.
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